

Ville-sur-Illon

Nouvelle exposition et travaux à venir au musée de la brasserie

L'assemblée générale du musée de la brasserie a débuté par l'inauguration de la nouvelle exposition sur la bière et le sport. Jean-Aimé Morizot a présenté des pièces rares, résultat d'un travail de recherche remarquable réalisé par l'équipe de bénévoles.

Rapport moral et activités 2023. - Jean-Aimé Morizot a présenté le rapport moral, soulignant que la fréquentation des entrées a stagné, notamment pour les groupes. Après un stage effectué par Jeanine Offrey, le musée a obtenu la licence III.

Le brassage. - Une douzaine de brassages ont été réalisés. Les modes opératoires ont été mis en place pour le nettoyage des cuves, des fûts et de la salle.

Travaux. - Les toitures au-dessus des caves ont été entièrement refaites.

Bilan financier. - Stanislas Ruby a présenté son premier bilan, indiquant un équilibre entre l'actif et le passif. La situation financière est saine et ne suscite aucune inquiétude.

Le bilan a été voté à l'unanimité.

Travaux à venir. - La troisième tranche des travaux est prévue pour l'automne, incluant la toiture de l'ancienne salle des chaudières et la façade. Le projet inclut également l'installation de volets et la remise en état de la porte d'entrée de la buvette. Le réaménagement du laboratoire Pasteur débutera également.

Animations 2024. - Les animations prévues incluent les VillOlympiades le 29 juin avec un concert, la journée du patrimoine, le concert de la Saint-Martin et l'ouverture des églises avec la diffusion de travaux de mémoires de témoignages.

Fondation du patrimoine. - Il reste encore 200 jours pour faire un don et atteindre l'objectif de 25 000 €.

Renouvellement du bureau. - Le bureau a été renouvelé avec Michèle Treiber, Reynald Crochetet, Jean-Pierre Lecard, Christian Bonnard et Alain Gérôme. L'assemblée a adopté ce renouvellement à l'unanimité.



L'inauguration de la nouvelle exposition a eu lieu avant l'assemblée générale.